

おにわだいばき すてきな なかま

令和8年1月30日
千代田区立麹町幼稚園
園長 木村 恒子

5歳児 そら組

収穫パーティー

12月の収穫パーティーでは、『米マイスター麹町』さんから稻を分けていただき、脱穀・粒搗りをして玄米にして食べました。そら組が育てたニンジンやゴボウは、お味噌汁にして味わいました♪

ポップコーンが弾ける様子にこの表情♡早く食べたい！



ニンジンとゴボウは、全部は収穫せずに畑に残しています。寒さに負けず、元気に生長中☆収穫が楽しみです😊



脱穀・粒搗りをしたお米や、収穫した野菜の味は格別！とっても美味しい、楽しい収穫パーティーでした♪



池が凍ったよ!

寒い日に、園庭のふしげ池に氷が張りました。それからは、毎日「今日は氷できているかな？」と、池の様子を見に行くことが日課になっている子どもたちです。自分たちでも氷を作ろう！と氷実験も楽しんでいます♪



丸い氷だ！
すごい！

割れないように
そお~っと…

「一人じゃ持てない！」という声を聞き、友達がたくさん集まってきた。持ち上げても割れないくらい厚い氷です。



氷ができるように、容器の下に池の氷を挟んだり、寒い所（日陰）を選んで置いたりするなど、考え、試しています。



やま組畑の様子

4歳児 やま組

冬の園庭で…



ダイコンの頭が見えてきた！

1月、やま組畑の土の中…寒い冬休みを乗り越えて少しずつ大きくなっているダイコン。収穫まであともう少し！

たくさん芽が伸びてきている！

水やり当番を取り入れてからより生長の過程を見ることが多くなりました。日に日に変化する野菜を見て愛着も沸いています♡



冬の園庭は、寒い日にしか出会えないワクワクやドキドキがいっぱい。朝、園庭に出た子が凍りを発見！見るとふしげ池に分厚い氷が張っていました。寒さも忘れ、氷を見て、触って、お店を開いて…たくさん遊んで楽しんでいます。



霜柱も見つけたよ！



コマツナ

キャベツ

ヒヤシンスの水栽培



ソラマメ



保育室では、ヒヤシンスを育てています。芽も、根も、その生長の様子がよく見えるのは、水栽培ならではの魅力です。

中には二か所から生えているものも！「どっちから花が咲くのかな？」と日々楽しみにしています♪



3歳児 はな組

池に氷を発見！

寒い日に園庭に出てみると、池に氷が張っていました。指で触れたり、手で割ってみたり、足で踏んでみたりして、氷の冷たさや感触を味わいました。

冬の寒い日ならではの自然の変化に出会い、自然の不思議さや季節の変化を感じる機会になりました。

「お家のの人にも見せたい！」と袋に入れて持って帰ろうとしたのに、気づいたら水になっていた・・・という場面も☺



クロッカス



保育室では、クロッカスの水栽培も行っています。「なんで水を入れるの？」など、水でもお花が育てられることに驚く様子もありました。少しづつ芽が伸びてきていますが、花が咲くのはもう少し先になりそうです。子どもたちと一緒に、どんなお花が咲くんだろう…と楽しみにしていきたいと思います♪

園庭に出たびに、「大きくなってる！」と気が付く声が聞こえます。

現在園庭では、ハツカダイコン・チューリップ・ブロッコリー・スナップエンドウを栽培しています。夏の栽培物ほど、見るたびに大きな変化があるわけではないですが、小さな生長にも目を向けて喜んだり、これから生長を楽しみにして水やりをしたりする姿が見られています。

あ！大きくなってる！

みんなで「おおきくなあれ！」の魔法をかけて植えたスナップエンドウ

ハツカダイコンは、徐々に葉が増えました。

